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1. あらたな体制で審議します 
令和 6 年第 2 回定例会最終日に、これから 1 年間の

常任委員会委員の任命があり、“予算決算委員会委

員”、“厚生委員会委員”となりました。 

厚生委員会は、【市民局】・【健康福祉局】の事務分

掌が審査対象となります。 

各局の主な事務分掌を紹介します。 

（1）予算決算委員会 

▶予算及び決算に関する事項 

（２）厚生委員会 

【市民局】＜主な事務分掌＞ 

▶市民活動及び市民相談に関する事項 

▶広聴及び市民参画の推進に関する事項 

▶戸籍及び住民基本台帳に関する事項 

▶人権の推進に関する事項 

▶斎場及び市有霊苑に関する事項 

【健康福祉局】 ＜主な事務分掌＞ 
▶地域福祉及び障害者（児）の福祉に関する事項 

▶こども等の医療に関する事項 

▶保健医療及び国民健康保険に関する事項 

▶高齢者の福祉に関する事項 

▶生活保護に関する事項 

2. 監査委員に選任されました 
監査委員は、市の財務事務等の執行や経営事業の

管理が法令等に従って適正かつ効率的に行われてい

るかを監査します。 

私は、令和 6 年第 2 回定例会最終日に、”監査委員

のうち議選委員”として市議会の同意を得ました。 

この 1 年間、しっかり取り組んでまいります。 

3. 海の大切さを知る 
7/15（月）、「海の日」にあわせて記念式典が行われ、

出席しました。 

『式典を通じて海や港、船に関する認識を持って頂き、

多くの方にその大切さを伝えて頂きたい』との主催者の

思いを聞きま

した。 

姫路港は、

物流だけでな

く人流、交流

の拠点として

これからも力

を発揮してい

きます。 

 

4. 住民説明会に出席 
昨年 12 月に、播磨臨海地域道路（第二神明～広畑）

の“ルート・本線の構造について”の住民説明会があり

ました。前回に引き続き“アクセス道路・関連都市計画

施設について”の住民説明会が実施されることとなり、

7/21（日）東市民センターで説明を聞きました。 

インターチェンジに繋がるアクセス道路等、地域への

影響が具体的に示されました。 

5. 空き家問題について学ぶ 
姫路市内だけでなく全国的にさまざまな“空き家問題”

が発生しております。 

7/26（金）に、“空き家問題の最新事例とトレンドを学

ぶカンファレンス 空活会議”が開催され出席しました。 

行政の空き家対策業務の事例や最新トレンド、国の

方向性から民間事業者の潮流まで、各市町の現場で

空き家対策に取り組む方々の政策背景となる内容につ

いて聞きました。 

6. 先輩方の作品を鑑賞しました 
7/10(水)から 7/14（日）までの期間、“三菱電機定年

退職者会 姫路菱の実会主催の文化作品展<第 15 回

展>”が開催さ

れました。 

先輩方が出

品された絵画、

刻字、手芸、工

芸、写真、書、

水墨画、陶芸、

能面、版画、盆

栽に大変感銘

を受けました。 

7. 夏祭りでの楽しいひととき 
7/27(土)に、三菱電機モビリティ（株）千代田工場構

内で開催されました“メルモビ夏祭り”において、三菱電

機労働組合姫

路支部ブース

での模擬店の

手伝いをしまし

た。 

会場に来ら

れた多くの方と

楽 し い 時 間 を

過ごすことがで

きました。 

連絡先 〒670-0993 姫路市千代田町 840 

          （三菱電機労働組合姫路支部内） 

      TEL (079)298-8824 FAX(079)293-2683 

住  所 〒670-0802 姫路市砥堀 1210-26 

      TEL・FAX（079）264-1501 
のときは今!!(活動報告) 
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と き わ 

姫路市議会議員 

＜先輩方の作品を鑑賞しました＞ 

＜楽しいひとときを過ごしました＞ 
＜記念式典の様子＞ 


